



Área de Cultura

PRESENTADA LA REEDICIÓN DEL LIBRO 'ALCAZABA DE MÁLAGA' QUE ACTUALIZA LA INFORMACIÓN E IMÁGENES DEL MONUMENTO

La autora, Fanny de Carranza, responsable del Patrimonio Histórico Artístico Municipal, pone al día la publicación a la luz de los nuevos descubrimientos y transformaciones que se han producido en la última década

Se trata de un libro divulgativo, de la editorial Ciudad del Paraíso, para ayudar a la comprensión de la historia y significado de la Alcazaba, y servir de guía para la visita a este enclave monumental

04/08/2021.- El alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, acompañado por la concejala de Cultura, Noelia Losada; la autora Fanny de Carranza; y el socio fundador de la Editorial Ciudad del Paraíso, Mariano Vergara; ha presentado hoy el libro 'Alcazaba de Málaga', reedición que pone al día la información sobre el conjunto monumental de acuerdo con los nuevos descubrimientos y la transformaciones que se han producido desde la primera publicación de esta obra en 2010. La autora es arqueóloga y es la jefa de Sección de Patrimonio Histórico-Artístico del Ayuntamiento de Málaga y del conjunto Alcazaba-Gibralfaro.

Con este libro, la editorial Ciudad del Paraíso propicia poner al día la información sobre la Alcazaba, incorporando textos e imágenes del momento actual, ya que han transcurrido 11 años desde la primera edición y ha sido un periodo de importantes cambios en el que se han realizado excavaciones que aportan nueva luz a nuestra historia. Además, se han creado espacios como el Centro de Interpretación del Teatro romano; se han puesto al descubierto las piletas de Garum de calle Alcazabilla; se ha abierto el Museo de Málaga, al que se han trasladado muchas piezas que se encontraban en la sección de arqueología de la Alcazaba; y se han realizado en el monumento nuevas obras de conservación. Todo ello exigía un esfuerzo de actualización, llevado a cabo por la autora, con textos e imágenes de los fotógrafos Federico Orellana y Diego Torres, con el apoyo de la editorial Ciudad del Paraíso que plantea la renovación de esta publicación con el objetivo de llenar un hueco en la bibliografía sobre los monumentos más importantes de nuestra ciudad. Se trata de una obra de consulta, orientación, explicación y narración del bellissimo conjunto monumental de edificios y jardines, que aporta mucho más que una guía turística propiamente dicha.





‘Alcazaba de Málaga’ es un libro divulgativo en el que apenas se utilizan tecnicismos con el fin de hacerlo accesible a todos tipo de lectores. Incluye bibliografía de las fuentes históricas o publicaciones y un glosario que aclara algunos de los términos que era inevitable emplear. Utiliza numerosas fotografías antiguas y actuales para apuntalar visualmente la información.

La obra está dividida en dos partes principales, además de una introducción de carácter más personal de la autora:

PRIMERA PARTE: LA HISTORIA Y EL PLANTEAMIENTO

De forma didáctica y sencilla se describe la historia de Málaga desde la prehistoria, haciendo especial hincapié en el papel que ha tenido la Alcazaba en esa historia, incluyendo su recuperación y restauraciones.

SEGUNDA PARTE: LA VISITA

Apoyándose en un plano en el que se señalan las zonas más importantes de la Alcazaba se hace una visita explicativa, recorriendo el espacio y propiciando que los propios muros y estancias desvelen sus detalles.

En palabras de la autora, “la mayor satisfacción sería que este libro sirva de guía para la visita y para la comprensión de lo que el monumento ha significado en la historia de la ciudad”.

El libro ‘Alcazaba de Málaga’ se podrá adquirir en la página web de la editorial www.ciudadelparaiso.es, así como en librerías y tiendas de recuerdos de la ciudad.

